

## Foro sobre Monotributo Social

En el Complejo Turístico de Embalse Río Tercero, provincia de Córdoba, se llevó a cabo el Foro sobre Monotributo Social y Desarrollo Local “Hacia la Asamblea Nacional de Políticas Sociales”, cuyo principal objetivo fue evaluar el impacto y fortalecer la potencialidad de esta herramienta que implementa el Ministerio de Desarrollo Social que tiene el propósito de facilitar y promover la inclusión social.



En el Complejo Turístico de Embalse Río Tercero, provincia de Córdoba, se llevó a cabo el Foro sobre Monotributo Social y Desarrollo Local “Hacia la Asamblea Nacional de Políticas Sociales”, cuyo principal objetivo fue evaluar el impacto y fortalecer la potencialidad de esta herramienta que implementa el Ministerio de Desarrollo Social de la Nación que tiene el propósito de facilitar y promover la inclusión social.

El evento contó con la participación de articuladores de los Centros de Referencia, y referentes de la Dirección Nacional de Fomento del Monotributo Social y del Registro Nacional de Efectores de Desarrollo Local y Economía Social. También estuvieron presentes agentes estatales y sociales que colaboran con la inscripción en el Monotributo Social a partir de convenios y acuerdos de inscripción, además de organizaciones, redes y espacios que están involucrados con esta política social de inclusión.

La apertura del encuentro estuvo a cargo del coordinador de la Comisión Nacional de Coordinación del Programa de Promoción del Microcrédito para el Desarrollo de la Economía Social, Alberto Gandulfo; la directora nacional de Fomento del Monotributo Social, Claudia Bernazza, y la directora de Desarrollo y Posicionamiento de Marca Colectiva, Mariana Thompson.

Cabe destacar que, en función de lograr una mayor articulación e integración entre los distintos actores involucrados en la implementación de ésta política social inclusiva, se realizaron presentaciones de diversos organismos gubernamentales. Las exposiciones estuvieron a cargo de funcionarios de la Administración Federal de Ingresos Públicos, la Superintendencia de Servicios de Salud y la Secretaría de Desarrollo Rural y Agricultura Familiar del Ministerio de Agricultura, Ganadería y Pesca.

Los principales objetivos de este encuentro fueron: Enmarcar las políticas y acciones referentes al Monotributo Social y el Desarrollo Local en las políticas públicas referidas a la inclusión social por el trabajo y las metas estratégicas del Proyecto Nacional; dar cuenta de diversas experiencias en territorio y plantear desafíos de mejora en la implementación de esta herramienta; fortalecer la inclusión social por el trabajo a partir de las acciones integradas de las organizaciones, las redes y los ámbitos del Estado vinculados a la Economía Social, y facilitar los circuitos de gestión para el acceso al Monotributo Social por parte de los emprendedores y las cooperativas de trabajo.

A su vez, durante este encuentro se llevó a cabo uno de los Foros de Políticas Sociales, cuyo objetivo fue dar cuenta de las experiencias en territorio y reflexionar a partir de ellas sobre las historias de los sujetos individuales y colectivos en sus ámbitos familiares, laborales y sociales en relación al recorrido histórico de los

distintos modelos económicos, políticos y sociales. Las conclusiones de este foro y de todos los que se están llevando a cabo en diferentes lugares de todo el país, se presentarán en la Asamblea Nacional de Políticas Sociales que se realizará en el mes de noviembre en la Ciudad de Buenos Aires.

La restitución de derechos, la generación de trabajo, la reflexión histórica y la participación y la organización en las distintas comunidades, son herramientas fundamentales para la construcción conjunta de un proyecto de país.

Buenos Aires, 19/10/2010

<http://www.desarrollosocial.gov.ar/prensa.asp?idprensa=2497>